

Quelle: www.lektionenderliebe.de

Maitreya durch Julia Schuricht

Nun beginnt für einige von euch, das, was ihr als Erlösung bezeichnet könntet.

Der Sturm hat eingesetzt und ihr könnt ihn spüren und sehen. Eure Welt-die Welt eurer Vergangenheit bricht in einer Geschwindigkeit auseinander, die selbst jene aufhören lässt, die sich nicht mit Veränderung befassen wollen.

Naturkatastrophen in nie geahntem Ausmaß ereignen sich nun in kurzer Abfolge und werden dies weiterhin tun. Doch einige von euch spüren die Stille in ihrem Inneren und unendlicher Friede breitet sich aus-und so etwas wie Freude inmitten des Chaos. „Wie ist das möglich?“, mögt ihr fragen.

Ihr seid dort, wo ihr sein sollt. Dort, wo ihr hingehört. An eurem Platz im Sein. Und ihr spürt,, dass dort, an eurem Platz tatsächlich alles gut ist.

Ihr seid nun wie Inseln im Chaos. Inseln des Friedens, Inseln der Ruhe, Inseln der Hoffnung und Inseln der Wunder für all jene, die Augen haben, zu sehen.

In der kommenden Zeit werdet ihr erneut mit euren Träumen in Kontakt kommen. Mit Visionen für die Zukunft und Ideen, die geboren werden wollen durch euch. Doch die Art und Weise, wie ihr mit ihnen in Kontakt tretet, wird für euch vollkommen neu sein.

Ihr werdet mit dem Wesen eurer Träume verbunden. Ihr werdet sie erleben, in einer Qualität, die euch mit dem verbindet, was sie in ihrem Kern sind: lebendige Energie, die durch euch geboren wird. Und ihr werdet sie spüren, wie Kinder, die ihr in euch tragt und nährt und die, wenn der Zeitpunkt reif ist, von euch in Liebe und Achtsamkeit in die Welt entlassen werden, um dort zu wurzeln und Früchte zu tragen.

Ihr beginnt, mit euren Träumen und Visionen zu kommunizieren. Ihr beginnt zu verstehen, dass hinter jedem eurer Träume eine größere Energie steht, ein größeres Prinzip, das einem Ausdruck der göttlichen Urquelle entspricht. Ihr tretet in Kontakt mit den Träumen, die aus der Quelle eures höchsten Seins kommen-und Träume eurer Seele sind und allein, sie zu spüren, allein sie zu erkennen erfüllt euch mit Dankbarkeit und dem Gefühl der Sinnhaftigkeit eures Hierseins.

Und damit hört für viele von euch das erste Mal die Frage auf: SOLL ich wirklich hier sein? Ist das wirklich richtig so?

Denn die Antwort, die in euren Träumen und Visionen liegt, spricht eine eindeutige Sprache. Mit den Träumen und Visionen, die nun beginnen, aus euren Tiefen zu euch in euer Bewusstsein aufzusteigen werdet ihr einen Zuwachs an Lebendigkeit erfahren. An schierer Lust zu leben, die sich ebenso ausdrücken will- und die vollkommen sinnentleert zu sein scheint. Und eben dies, ist eine Lektion, die einige unter euch mit Freudentränen entdecken werden.

Das, was ihr als Sinn anerzogen bekommen habt- ist teilweise tatsächlich sinnlos.

Ihr werdet das Leben aus der reinen Freude heraus für euch neu entdecken. Zunächst in Momenten und dann immer mehr- auf täglicher Basis.

Und so werdet ihr zwei Phänomene erleben können. Zum einen das Leben selbst, das göttliche Leben, das sich durch euer Innerstes zu euch einen Weg sucht , das wie ein reißender Strom

werden kann, den ihr kaum zu bremsen wisst- und den ihr auch nicht bremsen wollt. Und den Impulsen des Kollektivs, die ihr einmal stärker wahrnehmt-dann, wenn ihr eintaucht in den Strom eurer Nachrichten , die an eure Insel branden- und einmal weniger, dann, wenn ihr vollkommen verbunden seid mit eurem göttlichen Kern.

Die Impulse eures Kollektivs tragen Fragen zu euch wie.

Darf ich mich so fühlen? Darf ich so unbeschreiblich glücklich sein, während die Welt auseinander zu brechen scheint und so viele Menschen leiden?

Folgt ihr diesen Gedanken, werden sich andere Stimmen dazu gesellen- Stimmen von „Außen“, die eure Träume und Visionen in Frage stellen.

Wisst, dass es genau diese Kraft braucht, um das zu schaffen, was ihr eine neue Welt nennt.

Wisst, dass es der Strom der lebendigen Visionen und Träume ist, der das Alte hinfortspülen wird und wisst, dass ihr es seid, die dies ins Sein träumen werden. Niemand anderes wird dies für euch tun. Also vertraut auf das, was sich nun durch euch beginnt zu zeigen. Habt den Mut, euer Lied zu singen und Frieden zu sein inmitten von Chaos und Zerstörung.

Lebt euer Herz und seid der Wind, der das Flämmchen der Hoffnung zu einem großen Feuer der Gewissheit werden lässt.

Und ihr werdet Wunder erwarten dürfen. Auf täglicher Basis. Denn alles, was es braucht, um Wunder zu erschaffen ist nun da- für all jene, die ihre Herzen dafür öffnen und die der Stimme ihrer Seele mehr Gehör schenken, als der Stimme der sterbenden Welt vor ihrem Fenster.

Dies ist eure Zeit. Feiert sie. Lebt sie. Und vertraut. Ihr seid geborgen in den Armen der Schöpfung und werdet es immer sein.

Meister, Engel, lebendige Gottesfunken, die ihr seid.

Es ist Zeit , eure wahre Schönheit zu entfalten.

Und so ist es.

Amra nuber assai,

Ich bin Maitreya